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Réunion du 28 février 2023 

 

Présents : 

 

Emna, Naby, Ismaël élus de l’an dernier 

 

Sacha Bossert-Alice Brilland-Léopold Bruneau-Amandine Dasnois-Abel Drou Lamy-Joséphine Laffin-

Anais Lemenuel- Sacha Moisan -Nouveaux élus 

 

François et Pascal animateurs 

 

Absents 

 

Gabin 

 

1-Réponses aux propositions des enfants 

 

-Les actions proposées par le Conseil Municipal et susceptibles d’intéresser le CME 

 

- les aires de jeux de la commune (réflexion autour …) : oui à l’unanimité à voir avec la Mairie sur les 

4 aires de jeux. 

- les aménagements des espaces verts et des espaces naturels : oui à l’unanimité « parabole du clos » 

- proposer un logo « CME » : oui  

- la campagne « espaces sans tabac » 3 oui 3 non et 4 NSP 

 

-Les propositions des enfants : 

 

Environnement 

 

- campagne 0 sac en plastique (commençants) : à prendre en main de notre côté CME : 11 

- nettoyer la ville (journées d’action) : ça existe déjà, le CME pourrait y être plus actif : 4 

- un espace boisé dans la ville : c'est prévu mais il faut voir avec notre réserve foncière projet à 
plus long terme revoir avec Patrick. 

- Aménager un espace vert : rue de l’amitié 

 

Animation-convivialité 

 

- un atelier poterie au CSCU : pourquoi pas ; à affiner sur le souhait exact : 2 

- décoration de la ville en fonction des fêtes ou des saisons : à affiner 

- des rencontres sportives au profit d’une association genre Kho Lanta : Envisageable // A lier avec 
le sujet JO peut-être :  

- chasse au trésor familles : pourquoi pas ; à affiner sur le souhait exact 
- chasse aux œufs : déjà organisée par le Comité de Jumelage Allemand (à vérifier cette année 

dans le planning des manifestations) : 5 

- un concours top chef pour familles : pourquoi pas, plutôt en lien avec l'Espace de Vie Sociale 

 

Sécurité-Mobilité 

 

- sécuriser un peu plus la route de Bretagne devant Carrefour Market 

- porte-vélos en plus grand nombre au CSC : on a remis des portes vélos un peu partout dans la 
commune si il faut en remettre à d'autres endroits le CME peut les indiquer. 
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Solidarité 

 

- aller jouer ou rencontrer les Ukrainiens : pas de besoin identifié (peu d’enfants) 

- aller voir les personnes âgées dans la Maison de Retraite : à organiser, participation à des ateliers (un 

mercredi ou un samedi) : 9 

- à la bibliothèque ou ailleurs, prévoir un accès numérique pour ceux qui n’en n’ont pas : il y a déjà un 
accès internet possible en Bibliothèque ; de plus cela fait partie intégrante de l'Espace de Vie 
Sociale (un poste sera mis à disposition) 

 

Culture-Sport 

 

- tables de jeux d’échec ou tables de ping pong : pas à l’ordre du jour 

- city stade avec handball, basket ball avec tyrolienne : projet en cours, voir avec M.Mortreux 

- au stade Jeux Olympiques en 2024 pour les enfants : discussion et réunion avec M.Mortreux qui 

s’occupe de tout ce qui touche au sport dans la commune ; Envisageable ++ car on souhaite 
travailler sur le sujet JO 2024 en lien entre Commissions Culture & Sport et autres acteurs de la 
commune/ 7 

- des séances de cinéma en plein air : Prévu dans le cadre du programme JO 

 

Communication 

 

- le journal du CME : Amandine, Alice et Joséphine  rédigent l’ article pour les différents médias de la 

Mairie 

 

2-Les choix faits parmi tous les projets  (vote) 

 

a) campagne 0 sac en plastique (commençants) : à prendre en main de notre côté CME : 11 

 

L’idée serait de faire le tour des commerçants de Bretteville pour les inciter à proposer des sacs en papier 

ou pour fournir des sacs en tissu ou des filets à provision à leurs clients. 

 

On ferait le tour avec des parents volontaires, on organiserait des groupes et on se répartirait les 

commerçants. 

 

On peut voir pour fournir des sacs en tissus ou des sacs à provisions avec le logo CME. 

 

Il faudra une séance de travail dédiée à cette question et à l’organisation du projet. On pourra apposer une 

affiche (ex : ici on ne distribue plus de sacs plastique) avec un label CME. 

 

b) city stade avec handball, basket ball avec tyrolienne : projet en cours, voir avec M.Mortreux 

c) au stade Jeux Olympiques en 2024 pour les enfants : discussion et réunion avec M.Mortreux qui 

s’occupe de tout ce qui touche au sport dans la commune ; Envisageable ++ car on souhaite 
travailler sur le sujet JO 2024 en lien entre Commissions Culture & Sport et autres acteurs 
de la commune/ 7 

Projet qui intéresse particulièrement les enfants, j’ai proposé à M.Mortreux de nous rencontrer lors d’une 

réunion pour discuter de ces deux projets. 

 

- d) chasse aux œufs : déjà organisé par le Comité de Jumelage Allemand (à vérifier cette année 
dans le planning des manifestations) : 5 

Le Comité de Jumelage ne l’organise pas cette année mais se déclare prêt à revoir sa position. 

 

- e) aller voir les personnes âgées dans la Maison de Retraite : à organiser, participation à des ateliers 

(un mercredi ou un samedi) : 9 
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Nous avons déjà un contact, ça pourrait se faire lors de vacances scolaires. 

 

- f) nettoyer la ville (journées d’action) : ça existe déjà, le CME pourrait y être plus actif : 4 

Nous demanderons à la Commission Environnement de nous donner les dates et les enfants du CME 

pourront participer et inciter les autres enfants à participer (école, clubs ….) 

 

3-Projets en cours 

 

- Fête du CME 

 

La salle du Centre Socio-Culturel est réservée pour le samedi 1er juillet, il faudra prévoir une réunion de 

travail sur cette question (en mai ?) pour : 

 

- produire des affiches 

- acheter des décorations 

- mobiliser des parents 

- faire une play-list 

 

Comme l’an dernier les dames de la Mairie prendront les inscriptions 

 

- Espace vert : rue de l’amitié 

 

Nous avons regardé quelques photos du parc et nous avons discuté du projet ; l’espace naturel serait fait 

pour se balader, pour que ce soit beau et naturel (un peu comme en forêt), pour les animaux (petits 

mammifères, oiseaux, insectes). 

Il faudrait se rendre  sur le terrain avec un spécialiste ( vu avec Mme  Raine, maire-adjoint ). 

 

- Aire de jeux :  
 

Le lieu serait à confirmer mais il s’agirait de celui qui est au pied des immeubles, rue des Crêtes. 

La Mairie ne reçoit  plus de catalogue, elle regarde sur le site de 2 entreprises (Mme Pinel, secrétaire 

générale Mairie) : KOMPAN   et PRODULIC. 

 

Les enfants ont commencé à réfléchir aux jeux qui pourraient être mis : tyrolienne, toboggan, toile 

d’araignée, piste pour jouer aux billes, balançoire…. 
 

Projet Logo : quelques enfants ont présenté leur production, nous attendons que tous soient prêts pour faire 

un choix. 
 

Calendrier et prochaines réunions (susceptibles de modifications) 

 

- mardi 28 mars : se rendre sur l’aire de jeu et l’espace vert (avec des intervenants) 

- mardi 11 avril (avant les vacances scolaires) : poursuite du travail (aire de jeux et espace vert), zéro 

plastique, zéro déchet, chasse aux œufs, fête du 1er juillet ? 

- cérémonie du lundi 8 mai au Monument aux Morts 

- mardi 30 mai : travail sur la fête du 1er juillet 

- mardi 27 juin : finaliser l’organisation de la Fête du 1er juillet 

- samedi 1er juillet : Fête du CME (préparation le matin et début dans l’après-midi) 
 

La rencontre avec les personnes âgées pourraient se faire avant la rentrée scolaire ou pendant les vacances 

d’automne. 
 

Nous aurons une réunion avec un spécialiste pour l’espace vert (date à déterminer) et pour l’aire de jeux 

(idem) ; de même M.Mortreux nous rencontrera (date à déterminer)  
 

Mme Raine, Maire-Adjoint à l’environnement nous demande de proposer une date pour organiser une 

journée ramassage des déchets au printemps, hors vacances scolaires.  


